

## Ribuan Siswa Perguruan Muhammadiyah Karanganyar sepeda santai "SEMARAK HUT KEMERDEKAAN RI ke 71"

Senin, 22-08-2016



Pelepasan peserta Sepeda Santai dari SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar Muzayyin Arifin, SE., MM.

**Karanganyar, Senin (22/08/2016).** Semarak memperingati dan mengisi kegiatan dalam rangka HUT RI di Kabupaten Karanganyar pada tahun 2016 yang merupakan peringatan kemerdekaan yang ke 71 sangat bervariasi mulai dari kegiatan seni budaya, olah raga, ketrampilan dan berbagai kreasi kegiatan yang lain.

Salah satu kegiatan yang dihelat oleh Pemerintah Kabupaten Karanganyar adalah kegiatan Sepeda Santai yang diikuti oleh instansi-instansi pemerintah maupun swasta yang ada di Kabupaten Karanganyar khususnya yang ada di kota maupun kecamatan-kecamatan sekitarnya. Tidak ketinggalan sekolah-sekolah mulai dari SD sampai dengan SLTA yang mempunyai kekuatan terbesar dalam menyumbang jumlah peserta.

Perguruan Muhammaadiyah Karanganyar melalui AUM-AUM pendidikan di Kota Karanganyar tidak ketinggalan untuk berperan aktif menyemarakkan kegiatan tersebut, mengingat jumlah sekolah Muhammadiyah di Karanganyar merupakan institusi pendidikan non pemerintah terbesar di Karanganyar yang tentunya tidak berbeda juga di daerah-daerah lain di Indonesia khususnya dalam hal lembaga pendidikan. Sebagai contoh di SMK Muhammdiyah 2 Karanganyar yang sanggup memberangkatkan peserta Sepeda Santai lebih dari 500 siswa dari kelas 10 yang berjumlah 670 siswa baru tahun ajaran 2016-2017 ini, demikian halnya sekolah-sekolah Muhammdiyah lainnya semisal SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar yang mempunyai kekuatan jumlah siswa setara dengan SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar. Bahkan dari SD/MI, SMP, SMK selain yang tersebut diatas.

Acara Sepeda Santai sendiri oleh Panitia 17 Agustus Pemkab Karanganyar dilaksanakan pada hari Jum'at tanggal 19 Agustus 2016 dengan start dari alun-alun Kabupaten Karanganyar menyusuri jalan Lawu Kota Karanganyar dengan melintasi panggung kehormatan di depan Rumah Dinas Bupati Karanganyar dan finish kembali di alun-alun. Di panggung kehormatan Bupati beserta jajaran Forkompinda Kabupaten Karanganyar dan juga tamu undangan memberikan semangat, apresiasi dengan tepuk dan lambaian tangan kepada para peserta Sepeda Santai.

*MPI PDM Kra - JOe.*